

## イヤービューティセラピスト協会 理事長挨拶

皆様こんにちは。 イヤービューティセラピスト協会理事長の柳田です。

当協会は今年5周年という節目に改めて施術を普及すべく、さまざまな活動を通じ情報発信をさせていただきました。今後も少しでも多くの方にこの素晴らしい施術を体感いただけるような機会提供を、そして多くの優秀なセラピスト育成に力を注いでまいります。

### 主な活動の紹介(2015年)



1月  
ハワイ在住者向け雑誌「Lighthouse」にハワイで活躍するEBTAセラピストの取材記事が掲載されました。



3月  
第1回「33(耳)の日」イベントが開催されました。



3月  
ファッション&ビューティーのトレンド情報誌「WWD japan」に情報が掲載されました。



4月  
J-WAVE(81.3FM)の取材を受けました。



4月  
光文社「美ST 6月号」に協会認定セラピストの活躍が掲載されました。



5月  
Tokyo American Club "Mother's Day Hobby Show 2015"に協賛出展しました。



7月  
七星スバルタ鍼灸院 平井先生による耳つぼセミナーを開催



7月  
NYLON magazine × VOLCOM women's主催のSummer Partyに参加



9月  
公式HPにセラピスト紹介ページを公開開始



10月  
新宿伊勢丹にて『耳つぼジュエリーアイデア』を開催 Show 2015"に協賛出展しました。



11月  
フィットネスインストラクター・トレーナーのキャリアマガジン「NEXT」にEBTAが紹介されました。



12月  
個人事業主のための「マイナンバー対策セミナー」を開催